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Unternehmerverband Sachsen e.V.
Lange Reihe 604299 LeipzigTELEFON/PHONE +49 341 351 3836 50
info@uv-sachsen.orgwww.uv-sachsen.orgGESCHÄFTSFÜHRUNG/MANAGEMENT Herr Dietrich Enk (Präsident),Herr Lars Schaller (Geschäftsführer)MITARBEITER/EMPLOYEES 1-9UMSATZ/TURNOVER > 250 Mio. €EXPORT 26-50%ZERTIFIKATE/CERTIFICATES

KURZPROFIL Wir vertreten seit 1990 als älteste Wirtschaftsvereinigung die Interessen kleiner und mittelständischer Unternehmen. ImMittelpunkt unserer Bestrebungen steht zum einen die Verbesserung der wirtschaftspolitischen Rahmenbedingungen im regionalen,nationalen und internationalen Markt, um eine Chancengleichheit für die Entwicklung des einheimischen Mittelstandes zu erreichen. Dabeiartikulieren wir die Interessen unserer Mitglieder gegenüber Politik, Administrative, den Wissenschaften, anderen Verbänden und derGesellschaft. Zum anderen werden branchenübergreifend unsere Mitgliedsunternehmen durch unterschiedlichste Maßnahmen im Netzwerkvereint. Dazu zählt neben der Zusammenarbeit zwischen den Mitgliedern ebenso die Zusammenführung der Wirtschaft mit der Wissenschaft.Wir vertreten mit unseren Partnern über 600 Unternehmerinnen und Unternehmer, Reprivatisierer, Existenzgründer, Führungskräfte vonMBO-Unternehmen (Management By Out) sowie Selbstständige und Handwerker.REFERENZEN Veranstaltungen wie z.B.: Neujahrsempfang, UV Business Challenge, SACHSEN Sail, Ostdeutsches Energieforum, LeipzigerPersonalforum, Sächsischer Unternehmerball, Parlamentarischer Abend der Interessengemeinschaft der UnternehmerverbändeOstdeutschlands und Berlin, OBM-Gespräch. Diverse regionale Veranstaltungen wie z.B. Leipziger Unternehmerabend, ArbeitskreisInternational, Wirtschaftsstammtisch, Wirtschaftspolitischer Arbeitskreis, Unternehmerwissen Kompakt
SHORT PROFILE Since 1990 we represent - as the oldest business association - the interests of small and medium-sized companies. Thefocus of our efforts is on the one hand the improvement of economic conditions in the regional, national and international market, in order toachieve equal opportunities for the development of the local small- and medium-sized companies. We articulate our members interests inpolitics, administration, science, other organizations and society. On the other hand, our member companies are united by a wide varietycross-sectoral network activities. This includes, in addition to cooperation between the members also the merging of the economy withscience. We represent with our partners, over 600 entrepreneurs, reprivatisationals, founders, executives of MBO companies (ManagementBy Out), the self-employed and craftsmen.REFERENCES Events such as: New Year reception, UV Business Challenge, SAXONY Sail, East German Energy Forum, Leipzig staff forum,Saxon entrepreneurs ball, Parliamentary Evening of the association of employers associations in eastern Germany and Berlin, mayordiscussion. Various regional events such as Leipzig entrepreneurs evening, Working Group International, Economic regulars’ table, EconomicPolicy Working Group, Entrepreneur knowledge compact




